



Cubainformación.- Los pasados 21 y 22 de abril se desarrolló un exitoso Consulado itinerante cubano en la ciudad vasca de Bilbao, en el que funcionarias y funcionarios del Consulado de República de Cuba en Madrid atendieron a más de 120 cubanos y cubanas residentes en el País Vasco y cercanías en sus trámites migratorios y consulares, a pesar de las dificultades técnicas acaecidas, ajenas a su voluntad, que obligaron a acortar el horario del mismo.

Estos consulados son muy valorados por la emigración cubana en el exterior ya que permite evitar desplazamientos a ciudades lejanas al lugar de residencia y sirve para unir a los connacionales cubanos con sus funcionarios consulares.

Fue organizada por las Asociaciones de cubanos y cubanas residentes en Euskal Herria "Desembarco del Granma" y "Sierra Maestra Euskadi". Dio apoyo, como en ocasiones anteriores, la asociación de amistad "Euskadi-Cuba".









